

DIRECTORA-FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

EDITOR

Yohan Uribe Jiménez

COEDITORES

Daniela Ramírez Cervantes

Roberto Carson Mena

COEDITOR DE FOTOGRAFÍA

Carlos Campos Rodríguez

COEDITORA GRÁFICA

Ana Sofía Mendoza Díaz

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
COLABORADORES

Abraham Esparza/Adela Celorio

Angélica López/Antonio Álvarez Mesta

Ángel Meré/Cecilia Lavalle

Fidencio Treviño/Gaby Vargas

Héctor Esparza/Jaime Cervantes Álvarez

Marcela Pámanes/Minerva Anaid Turriza

Olympia Hernández

Pedro Antonio Hernández/Ricardo Solís

Saúl Rosales/Sergio Sarmiento

Vicente Alfonso/Vicente Vázquez

PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

 Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
 Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>
EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

 Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.
 Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81
 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>
Celsa Impresos

PREPrensa e Impresión

 Calle Cuencamé #108 Parque Industrial
 Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.
 Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: Depositphotos

Los cambios en la dinámica social que se van presentando ligados a diversos factores, han sido un punto determinante para reescribir un nuevo concepto de familia. Lejos ha quedado la imagen de que dentro del núcleo, papá, mamá e hijos, cumplían con roles muy específicos.

En la actualidad existen conceptos de familia tan diversos que resulta interesante analizar el contexto en el que vivimos hoy en día para poder definirnos como sociedad.

Esta transformación del núcleo es un tema que escritores, filósofos, artistas, psicoanalistas, etcétera, han puesto sobre la mesa para generar reflexiones y proponer nuevos conceptos.

En esta edición de la revista *Siglo nuevo*, damos un acercamiento al pensamiento de varios intelectuales que analizan temas como el matrimonio,

el divorcio, el feminismo, la homosexualidad, como parte de una nueva realidad familiar que es parte de la sociedad actual.

Las reflexiones coinciden que el monopolio de la familia convencional se ha desvanecido para dar paso a nuevas formas de convivencia. Por ende el concepto se ha tenido que reescribir. Es interesante recurrir al pasado y observar con asombro cómo ciertos comportamientos dentro de la familia han sido sustituidos u olvidados y lo tradicional ha quedado ya fuera de juego.

Como de costumbre, agradecemos la preferencia de su lectura, y los invitamos a compartir con nosotros sus inquietudes a través de nuestras redes sociales, en Facebook como *revistasiglonuevo* y en Twitter como *@Siglo_Nuevo* donde compartimos contenidos alternativos entre cada edición.